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 AWTS   Anlage zu TOP 5 Stand 

02.05.2011 

Beschluss 
 vom 

TOP Inhalt Sachstand erledigt   
ja / nein 

25.02.2008 
 
 
 
26.10.2009 
 
 
 
 
 
 
 
23.08.2010 

7) Tourismusschildersystem 
 
 
 
17) 
 
 
 
 
 
 
 
7) 

Der AWTS beschließt, nach Kenntnisnahme 
des Vortrages und der Vorstellung eines 
geeigneten Systems am 25.02.2008, einen 
Teilbetrag der vorhandenen Investitionsmittel 
im WP 2008 unter Einbeziehung der lokalen 
Wirtschaft zunächst zur Erstellung einer 
Konzeption zu verwenden und anschließend die 
verbleibenden Mittel gemäß dringlicher 
Notwendigkeit nach Beurteilung durch die 
Verwaltung abschnittsweise (z.B. im Bereich 
Schlosswiese oder für den neu gestalteten 
Marktplatz) einzusetzen. 
Der AWTS beschließt, eine Entscheidung in der 
Sache solange zurückzustellen, bis der 
städtische Haushalt wieder ausgeglichen ist und 
die Beschaffung dadurch ermöglicht wird. 

Der fertige Konzeptentwurf liegt 
vor und wurde in der AWTS-
Sitzung am 26.10.09, TOP 17 
beschlossen. Die Beschilderung 
des Marktplatzes wurde 
umgesetzt. Förderantrag ist über 
die Regional-Geschäftsst. Süd-
Ost abgestimmt, vorbereitet u. 
gestellt worden. PROKOM 
wurde gebeten, die Stadt zu 
unterstützen, da die Regional-
geschäftsstelle zwischenzeitlich 
unbesetzt ist. Entscheidung über 
Förderung steht noch aus. 
Durch die neue Beschlusslage 
vom 23.08.2010  ist zunächst 
nichts weiter zu veranlassen. 

 
 
 
 
 

nein 

15.11.2010 14) Künftige gastronomische 
Nutzung von Teilflächen des 
umgebauten Marktplatzes 

Der AWTS beschließt, die Verwaltung zu er- 
mächtigen, künftige Pachtverträge für die Gastro- 
nomieflächen auf dem Marktplatz mit den im Sach-
verhalt in der Spalte  „neu“ genannten Rahmen-
bedingungen abschließen zu dürfen. Über Dauer-
pachtverhältnisse entscheidet der AWTS im 
Einzelfall.  

Z.z. gibt es keine aktuellen 
Anfragen von Nutzungs-
interessierten. 

 
tlw. 
nein 

23.02.2009 
 
 
28.09.2009 
 
26.10.2009 

6) Beschaffung eines 
Kanalspülwagens für den 
Stadtentwässerungsbetrieb 
10) 
 
14) 

Letzter Stand (26.10.2009): 
Die Verwaltung wird beauftragt, für die Umsetzung 
des Beschlusses der 7. Sitzung des AWTS vom 
23.02.2009 zur Beschaffung des Fahrzeuges 
insgesamt Mittel in Höhe von brutto € 360.000 
bereitzustellen. 

Die Vorbereitungen für eine 
öffentliche Ausschreibung 
werden fortgesetzt. Kein neuer 
Sachstand. 
 
 
 

 
 
 

   nein 

04.10.2010 
 

11) Neubau einer öffentlichen 
Behinderten WC-Anlage an der 

Der AWTS beschließt, die Angelegenheit solange 
zu vertagen, bis von der Verwaltung geprüft ist, ob 

Der Verwaltungsvorschlag für 
den Neubau mit Förder-

 
 



 2 
 
 
 
 
21.02.2011 
 
 
 
 
 
 
 
11.04.2011 

Badestelle Aqua Siwa in 
Ratzeburg – Nachfinanzierung- 
 
 
9) 
 
 
 
 
 
 
 
9) Neuerrichtung einer 
öffentlichen barrierefreien WC-
Anlage für die Ratzeburger 
Innenstadt 

die Containertoilette als Zwischenlösung infrage 
kommen kann oder ob eine andere Lösung im 
Zusammenhang mit den Planungen für das 
Schwimmbad Aqua Siwa möglich ist. 
Der AWTS bittet die Verwaltung,  für die nächste 
Sitzung preisgünstigere Alternativen zur herkömm-
lichen Bauart einer öffentlichen barrierefreien WC-
Anlage ohne Wachturm mit den jeweiligen Kosten-
aufstellungen vorzulegen. Als mögliche Lösungen 
kommen neben Containertoiletten insbesondere 
auch vollautomatisch selbstreinigende Anlagen wie 
Typ R 110 B aus der AWTS-Vorlage zum 
21.02.2011 in Betracht. 
Der AWTS beschließt, die Verwaltung vor einer 
abschließenden Beschlussfassung zu bitten, den 
bisher vorgetragenen Sachverhalt um folgende 
Angaben zu ergänzen: 
1.Ist es möglich, die vorhandene öffentliche WC-
Anlage am Palisadenweg instandzusetzen und 
barrierefrei nach DIN 18040/18024-2 umzubauen? 
2.Welche Kosten würden für eine Instandsetzung 
und für den Umbau entstehen? 
3.Bestehen bau- bzw. planungsrechtliche Einschrän-
kungen und könnte diese Anlage geeignet sein, den 
Bedarf für die Badestelle im Kurpark mit 
abzudecken? 
Die Behindertenbeauftragte ist zu beteiligen.  

möglichkeit wurde am 
21.02.2011 abgelehnt. 
Stattdessen neue Beschlusslage. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Erneute Beratung im AWTS am 
16.05.2011. 

 
 

nein 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

nein 
 
 

     
 


